



Un mois après le séisme, HAÏTI a besoin de notre soutien

Plus d'un mois après, Haïti a besoin de notre soutien. Le 14 août dernier, Haïti a été dévasté par un violent séisme causant la mort de plus de 2 200 personnes, près de 350 disparus et plus de 12 000 blessés. En plus des vies humaines, les dégâts matériels se révèlent particulièrement importants avec, dénombrés à ce jour, plus de 37 000 maisons détruites et plus de 46 000 fortement endommagées laissant des dizaines de milliers d'habitants sans domicile. Les écoles et églises n'ont pas été épargnées (plus de 170 écoles et 150 églises détruites). Les habitants touchés par le séisme, pour un grand nombre sans logement, manquent de nourriture, d'eau potable, de soins, et d'abris d'urgence (tentes et bâches). La ville des Cayes et ses alentours, au sud-ouest du pays ont été durement touchés. Il s'agit d'une des régions les plus pauvres d'Haïti. Les dégâts engendrés sur les routes rendent l'accès à la zone particulièrement difficile, les secours devant emprunter des pistes pour acheminer le matériel. Depuis le début du séisme, Caritas Internationalis apporte son soutien à Caritas haïti pour venir en aide aux nombreux sinistrés. Une première phase de financement pour la reconstruction a été bouclée à hauteur de 365 000 €. Ce budget est malheureusement insuffisant. Dans un esprit de solidarité et de fraternité, la délégation de Guyane du Secours Catholique - Caritas France, en lien avec Caritas Internationalis lance un appel aux dons financiers. Ici vous pouvez

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/dA23Ojdl>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

RUSTER